

# Lavelanet. Les jeux, partages et échanges passent par le LAEP



Officiels, élus, agents du CIAS lors de l'ouverture du lieu accueil enfants-parents./ Photo DDM AC.

Publié le 06/11/2019 à 05:09 , mis à jour à 08:10

[Enfance - Jeunesse](#), [Ariège](#), [Lavelanet](#)

En attendant la construction d'un pôle enfance envisagé sur le site des Avelines, le LAEP (lieu accueil enfants-parents) a ouvert temporairement dans les locaux de la CAF. Sa création s'inscrit dans le cadre des dispositifs d'aide à la parentalité accompagnés par la CAF en pays d'Olmes et dans lesquels le centre social lavelanétien joue chaque année un rôle moteur. Le LAEP est un espace convivial, il vise à favoriser et conforter la relation entre enfants et parents. Il est proposé aux enfants âgés de moins de 6 ans accompagnés de leur(s) parent(s) et/ou adultes référents. C'est un espace de jeu libre pour les enfants leur permettant de s'épanouir et de créer aussi des relations avec les autres. «Ce lieu est une excellente chose, il permet de valoriser les compétences parentales et leur épanouissement, de favoriser le développement et l'autonomie de l'enfant, ainsi que la rencontre et les échanges entre adultes, précise Richard Carrat, directeur de la CAF 09. Ce lieu propose également aux enfants et aux parents le plaisir d'être ensemble dans les jeux et les échanges, ainsi qu'un partage des expériences entre parents.» Les grands principes de l'accueil au LAEP sont la gratuité, le volontariat (chacun est libre de venir, sans aucune formalité administrative et au rythme choisi par la famille), l'anonymat (seuls le prénom de l'enfant et son âge sont demandés, ainsi que le lien de parenté avec l'adulte accompagnant) et la confidentialité. Aux manettes de ce service, Marie-Pierre Laffont, responsable à la CAF de Lavelanet, son bras droit Loïc Calvet, assistant social, et les accueillants du service enfance agents du CIAS (centre intercommunal d'action sociale), Amandine Sans, Virginie Heuzé, Joëlle Beltran. «Contribuer au lien social et à l'attractivité du territoire, on s'y emploie, c'est la finalité de cette structure», a souligné Gérald Sgobbo, en remerciant Sylvia Guerrero, élue à la municipalité, «étincelle» et locomotive de ce LAEP. Pour le vice-président de l'action sociale, Xavier Pinho-Teixeira, «c'est l'aboutissement d'une longue période de travail, c'est un service pour le territoire».

Le LAEP est ouvert le lundi, de 9 heures à 11 h 30. Pour toutes informations, CIAS, tél. 05 34 09 30 40.

LaDepeche.fr